



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 08 de octubre 2022

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

@DefensaEc

El ministro de Defensa Nacional Grad. Luis Lara, junto al Presidente @LassoGuillermo, el Vicepresidente @ABorreroVega, el mando de @FFAAECUADOR y autoridades nacionales participaron en la ceremonia de cambio de mando del Comandante General de la @armada_ecuador. [Ver más](#)



@IGM Ecuador

en cumplimiento de su misión en la generación de cartografía oficial del Ecuador, se encuentra realizando la toma de fotografía aérea en las zonas de #Esmeraldas, con la avioneta IGM-174. [Ver más](#)



@he1_ffaa Hospital FF.AA No.1

Las autoridades de @he1_ffaa supervisan avance de las obras de remodelación que se están ejecutando en el Servicio de Emergencia y Odontología, Especialidad de Fisiatría y Área de Recuperación Anestésica; las cuales serán readecuadas para mejorar la atención a nuestros pacientes. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

📍 Inscríbete en nuestro recorrido y conoce las maravillas arquitectónicas del centro histórico de #Quito que son grandes obras de Francisco Durini. [Ver más](#)



@LassoGuillermo

El profesionalismo y patriotismo de la Armada fortalece nuestra democracia. Es un honor estar en la ceremonia de posesión del Comandante General de la @armada_ecuador. [Ver más](#)



SEGURIDAD Y DEFENSA

John Merlo es el nuevo Comandante General de la Fuerza Naval – El Telégrafo

El presidente de la República, Guillermo Lasso, asistió la tarde del 7 de septiembre del 2022, a la ceremonia de relevo de mando de la Armada Nacional, en la que posesionó oficialmente al contralmirante John Merlo como comandante General de la Fuerza Naval. El evento se desarrolló en la Escuela Superior Naval de Salinas. [Ver más](#) Nota Referente **Vistazo** [Ver más](#)



Expertos en seguridad sostienen que no se debe abrir espacio para que ciudadanía porte armas, pero debe reformarse ley e implementarse política pública clara. El Universo

El análisis o debate para que la ciudadanía vuelva a tener permisos para portar armas ya genera reacciones en el país. Expertos en seguridad consideran que no se debe cambiar la metodología actual, esto es, que el uso y porte de armas sea solo para uniformados de las Fuerzas Armadas y Policía. [Ver más](#)



Los reservistas de las Fuerzas Armadas recibieron un homenaje. Expreso

Bajo el lema 'Soldado un día, soldado toda la vida', reservistas de las tres ramas de las Fuerzas Armadas participaron, este viernes 7 de octubre, en una ceremonia por conmemorarse su día clásico. [Ver más](#)



Ingreso de armas, bajo pedido. Expreso

Para entender la masacre en la Cárcel de Cotopaxi hay que mirar al pasado. Exactamente al 20 de septiembre. Ese día tres policías fueron aprehendidos porque intentaron ingresar 496 municiones, dentro de un chaleco de protección. Las balas iban dirigidas a la zona de máxima seguridad, donde algún cabecilla las pidió. Un día antes, en la misma cárcel, dos presos se escaparon de mínima seguridad y salieron de la cárcel. Volvieron a los pocos minutos cargando dos maletas. [Ver más](#)



Más de 12 toneladas de cocaína fueron destruidas; ya suman 165 toneladas de droga eliminadas este año – Universo

En una industria de gestión ambiental, ubicada en la Sierra, se destruyeron 12,5 toneladas de clorhidrato de cocaína. La mercancía fue incautada en trece operativos a escala nacional, informó el Ministerio del Interior. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 08 de octubre 2022

<p>La Policía decomisó más de una tonelada de cocaína en una vivienda de La Alborada – Expreso En una vivienda de la ciudadela La Alborada, ubicada en el norte de Guayaquil, agentes de la Unidad de Investigación Antidrogas con Coordinación Europea (Uiace) decomisaron 1.143 paquetes de cocaína y aprehendieron a un sujeto que presuntamente, aseguró la Policía, cumplía las funciones de custodio. Ver más</p>	
<p>Policía investiga las agresiones que recibieron los periodistas en los exteriores de la Penitenciaría del Litoral – El Telégrafo. Ver más Víctor Zárate, comandante de la zona 8 de la Policía Nacional, lamentó las agresiones que sufrieron periodistas en los exteriores de la Penitenciaría del Litoral de parte de agentes de la entidad. "Estamos dentro del proceso investigativo y si hay que sancionar, se sancionará. Nos solidarizamos con ustedes y esperamos que entiendan nuestra labor, con seis policías heridos. En esta situación, las ambulancias fueron retenidas por los familiares de los ppl que quería información", explicó. Ver más</p>	
<p>Policía herido en balacera contra dos antisociales – La Hora Un miembro policía resultó herido con arma de fuego a la altura de su hombro por parte de un antisocial en el cantón Esmeraldas, durante la mañana del jueves, el uniformado fue atendido por personal de salud a fin de darle el alta y se recupera positivamente aclaró el comandante Holger Cortéz para un medio local. Ver más</p>	
<p>La amenaza a Diario EXTRA y RTS provoca solidaridad de la Presidencia – Expreso El lanzamiento de panfletos con amenazas a diario Extra y los disparos en contra de las instalaciones de la televisora RTS, en el norte de Guayaquil, son investigados por la Fiscalía, según un comunicado de la institución que difundió en su cuenta de Twitter. Ver más Nota Referente Primicias Ver más Nota Referente La Hora Ver más</p>	
<p>Policía saca del mercado de Ambato 5.970 dosis de cocaína – La Hora (Tungurahua) Los vecinos de Ingahurco están cansados de ver cómo hay personas que se dedican a diversos actos delictivos, por ello en cuanto tienen información de que algo así ocurre en su sector, lo denuncian a la Policía Nacional. Ver más</p>	
<p>Un arma asustaba en Quito – Expreso Cinco individuos sembraban terror con una subametralladora en el Centro Histórico de Quito. La policía encontró el arma, de fabricación artesanal, debajo de una cama, en un inmueble de las calles Galápagos y Vargas. Ver más</p>	
<p>LA POLICÍA ATRAPADA POR EL 'ESPÍRITU DE CUERPO' Y UN CRIMEN. La Hora Él, descubierto en bigamia, le había pedido a ella que fuera al Regimiento Quito a recibir la pensión alimenticia que le debía. Varios policías "amigos" de la pareja vieron entrar a Fanny Ernestina, hasta la saludaron, pero no regresó a su hogar. Ver más</p>	
<p>Policía investiga a sus funcionarios por agresiones fuera de la Penitenciaría del Litoral – El Comercio La Policía Nacional investiga el accionar de varios uniformados, a los que se les acusa de haber golpeado a familiares de los detenidos, representantes de organismos de Derechos Humanos y periodistas. Ver más</p>	
<p>Prisión preventiva para 19 Tiguerones en Esmeraldas – Primicias Según Fiscalía, los procesados por delincuencia organizada estarían vinculados con al menos siete hechos violentos registrados a través del ECU 911. La entidad expuso las imágenes en la audiencia de formulación de cargos. Un total de 19 detenidos, presuntos integrantes de Los Tiguerones, en Esmeraldas fue procesado por delincuencia organizada. Ver más Nota Referente La Hora. Ver más</p>	
<p>Más de 4 mil agentes de tránsito vigilarán las carreteras durante los días de asueto – Expreso El Ministerio de Transporte y Obras Públicas informó este 7 de octubre de 2022 que para el feriado por la Independencia de Guayaquil, se desplegará un operativo en coordinación con otras entidades del Estado. Señaló que la Comisión de Tránsito del Ecuador (CTE) desplegará más de cuatro mil agentes para la vigilancia de las carreteras. Ver más Nota Referente la Hora (Loja) Ver más.</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 08 de octubre 2022

<p>Policia Nacional se ofreció a apadrinar al hijo de María Belén Bernal. La Hora Elizabeth Otavalo, madre de María Belén Bernal, llegó este 7 de octubre de 2022– hasta la Asamblea Nacional donde, por cuarta vez, compareció sobre la desaparición y asesinato de su hija dentro de la Escuela Superior de la Policía. La Hora</p>	
<p>@FFAEcuador Un equipo del #ReinoUnidogr, compuesto por personal militar experto brindó una capacitación en Planificación de Operaciones Conjuntas para personal de las , Colombia, Perú, Guatemala, Chile, Paraguay y Uruguay. Ver más</p>	
<p>.@FFAEcuador en coordinación con @Ambiente_Ec , ejecutando operaciones de vigilancia y reconocimiento de los espacios terrestre, decomisaron 1245 tablones de madera (laurel, canelo y guayabo), mismos que no contaban con la documentación pertinente. Ver más.</p>	
<p>@EjercitoECU Les invitamos a ver el informativo institucional #TelenoticiasEjército, donde les contamos las actividades que realizaron los soldados del ec. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU #Colombia Cadetes de la @esmilecuador visitaron el Fuerte Militar Tolemaida. Participaron de la instrucción del curso de paracaidismo y ejercicios físicos, dónde el personal militar de #Ecuador obtuvo el primer puesto en CrossFit. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU Con la presencia del general de división Gustavo Acosta Yacelga, Comandante General del @EjercitoECU, en la Escuela de Servicios y Especialistas. Ver más</p>	
<p>@EjercitoECU 2 s (Seiton): OrganizarCada cosa en su lugar defenido. Ver más</p>	

COYUNTURA

<p>Guillermo Lasso y Rafael Correa enfrentados en nueva polémica -Primicias El presidente, Guillermo Lasso, confirmó que mantuvo una conversación telefónica con el expresidente Rafael Correa, en la que el intercambio de opiniones no culminó en ningún acuerdo entre el mandatario y el líder de la principal fuerza de oposición. Ver más Nota Referente El Comercio Ver más</p>	
<p>TCE niega el proceso de revocatoria de mandato contra Guillermo Lasso – Expreso El Tribunal Contencioso Electoral (TCE) decidió, en sentencia de primera instancia, negar la entrega de formularios para la recolección de firmas que darían lugar a la revocatoria de mandato del presidente de la República Guillermo Lasso. Ver más Nota Referente Expreso Ver más Nota Referente Vistazo Ver más.</p>	
<p>Exploración y explotación de seis bloques petroleros captaría más de USD 2 000 millones .- El Comercio El Gobierno de Ecuador espera captar unos USD 2 100 millones de inversión para la exploración y eventual explotación de seis bloques petroleros cuyo proceso de licitación comenzó bajo el nombre de la Intracampos II, según informó en un comunicado el Ministerio de Energía y Minas. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 08 de octubre 2022

Presidente Lasso afirmó que el proyecto de Ley de Inversiones será enviado la próxima semana – El Telégrafo.

Guillermo Lasso, presidente de la República, dijo que el proyecto de Ley de Inversiones será enviado a la Asamblea Nacional la próxima semana. "No pongamos fecha y hora porque de repente nos atrasamos y dicen 'bueno ya dio una fecha y ahora no es'", afirmó Lasso en entrevista exclusiva con Ecuador TV. El Presidente apuntó que hay instancias que trabajan de forma conjunta para el trabajo sobre el proyecto de Ley de Inversiones. [Ver más](#)



Petroecuador inicia acciones para recuperar la producción de crudo en campo Ishpingo – El Telégrafo.

La Empresa Pública de Hidrocarburos (Petroecuador) aseguró que implementa acciones para recuperar la producción de 7000 barriles diarios en las plataformas A y B del campo petrolero Ishpingo, en el extremo oriente de la provincia de Orellana. La extracción de crudo se vio paralizada en ambas plataformas durante el martes 4 de octubre de 2022, tras un incidente con la comunidad Waorani, debido a desacuerdos en las obras comunitarias. [Ver más](#)



148 ecuatorianos han desaparecido y muerto en la frontera con México. El Comercio

En una de sus últimas fotografías, Juan (nombre protegido) luce sonriente. Viste una camiseta ploma, un pantalón deportivo azul, una gorra celeste y zapatos deportivos blancos. Su mirada expresa alegría. [Ver más](#)



OPINIÓN

Seguridad del Estado y misión de las FFAA. Alberto Molina Flores. La República

La seguridad del Estado se sustenta fundamentalmente en la fortaleza de su poder nacional (conjunto de recursos espirituales, intelectuales y materiales que dispone el Estado para su supervivencia y progreso) y en la capacidad de su fuerza pública (Fuerzas Armadas y Policía Nacional) para proteger y defender eficazmente al país en los escenarios: interno y externo. [Ver más](#)



Con tanto encarcelamiento, seguirán las masacres – L a Hora

El sistema penitenciario ecuatoriano enfrenta un colapso logístico y, si las autoridades y la ciudadanía no terminan de entenderlo, será imposible evitar que se produzcan otras masacres carcelarias. No obstante, mientras se trabaja en restaurar el control estatal, se debe evitar que el problema siga creciendo: el país debe revertir su política de encarcelamiento masivo. [Ver más](#)



La Edad del Estiércol. Carlos Freile. La Hora

Tomo esta expresión del conocido ensayista mexicano Alfonso Reyes para aplicarla a nuestra época en el Ecuador. A ello me ha llevado el espectáculo representado por diversos políticos a raíz del asesinato de una señora. [Ver más](#)



La entrevista del presidente. Italo Sotomayor Medina. La Hora

En horario 'prime-time', desde un canal público y con un muy benevolente entrevistador, Lasso lo volvió a hacer. Todas las condiciones le jugaban a su favor, sin embargo, no atinó a estructurar un discurso coherente y esperanzador. Ya ni siquiera considero que son errores de un político novato o que se niega a seguir las recomendaciones de su equipo asesor; he llegado a la conclusión de que sencillamente el presidente es así. [Ver más](#)



'El castillo de Grayskull'. Jorge López G. El Universo.

El presidente Lasso quiere demoler 'el castillo de Grayskull', de dicha manera llaman a un edificio de cuatro pisos de la Escuela Superior de Policía, en Quito, donde están los dormitorios de policías. Por dentro es oscuro, hay muros y una puerta pequeña de entrada, dijo el presidente. [Ver más](#)





SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 08 de octubre 2022

RADIO Y TELEVISIÓN

<p>Decomisan material explosivo que sería utilizado para minería ilegal. Mención FF. AA. - Ecuavisa 7-oct-2022 Ver más</p>	
<p>Aniversario del Escuadrón de Rescate LOBOS – Fuerza Aérea 7-oct-2022 Ver más</p>	
<p>Disparan contra el inmueble donde funciona el canal RTS en Guayaquil – Ecuavisa 7-oct-2022 Ver más Nota referente TC</p>	
<p>Elizabeth Otavalo compareció ante Comisión de la Verdad en la Asamblea Nacional – Teleamazonas 7-oct-2022 Ver más</p>	
<p>El crecimiento de Ecuador pospandemia es uno de los más bajos de la región – Teleamazonas 7-oct-2022 Ver más</p>	
<p>13 fallecidos en la Penitenciaría del Litoral fueron identificados – Teleamazonas 7-oct-2022 Ver más</p>	
<p>Centros carcelarios de Ecuador no tienen inhibidores de señal celular – Teleamazonas 7-oct-2022 Ver más</p>	
<p>Lasso aseguró que el Gobierno trabaja en el control de las cárceles – Teleamazonas 7-oct-2022 Ver más</p>	
<p>Decomisan una tonelada de droga en Guayaquil – RTS 7-oct-2022 Ver más</p>	
<p>Presidente rechaza resolución de la Asamblea – EcuadorTV 7-oct-2022 Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 08 de octubre 2022

<p>41 mil personas se han beneficiado del crédito 1x30 – EcuadorTV 7-oct-2022 Ver más</p>	
<p>Confirman que Cáceres huyó a Colombia – RTU 7-oct-2022 Ver más</p>	
<p>Fusiles, granadas y celulares decomisados en la Penitenciaría del Litoral – Ecuavisa 7-oct-2022 Ver más</p>	
<p>El Gobierno prevé para el año 2023 una reforma tributaria – Ecuavisa 7-oct-2022 Ver más</p>	
<p>Ocho oficiales de Policía han sido indagados por caso de femicidio – Ecuavisa 7-oct-2022 Ver más</p>	